



東刈谷小だより

令和5年7月20日(木) No.15

目指す学校像:「楽しく学び、笑顔あふれる学校」

<http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html>



3年生 校外学習

バスで刈谷市を一周してきました。



観覧車に乗りました

6月26日、3年生は社会科「わたしたちの刈谷」の授業の一環として、バスで刈谷市を一周してきました。南部地区では清水牧場を見学したり、北部地区ではハイウェイオアシスの観覧車に乗ったりしました。

子どもたちは「清水牧場で鉛筆、ファイル、牛乳、パンフレットをいただきました。牛乳がおいしかったです」「観覧車に乗って高いところから刈谷市全体を見ることができました」と充実した表情で感想を教えてくださいました。

特別支援学級 間伐材工作

間伐材を使って、ベンチを作りました。



工具が上手に使えました

6月28日、5・6・7組の子どもたちは、豊田自動織機様の協力を得て、間伐材を使ったベンチを作りました。木づちでたたいたり、電動

ドライバでねじを留めたりしました。とても立派なベンチを二つ完成させました。

子どもたちは「とんかち(木づち)や電動ドライバを使うのが怖かったけど、楽しく作れました」「二つも作れたのでうれしかったです」と感想を教えてくださいました。

災害に備える

今年度は幼稚園と合同で実施しました

6月30日、震度5弱以上の地震が発生したこ

とを想定し、引き取り訓練を行いました。今年度は東刈谷幼稚園と合同で実施しました。

南海トラフ地震の発生率は、30年以内で「70～80%の確率」と予測され、その被害は、四国や近畿、東海などの広域に及び、東日本大震災を大きく上回ると想定されています。

天候の悪い中でしたが、保護者の皆様の御協力のおかげで、スムーズに訓練を終えることができました。ありがとうございました。「備えあれば憂いなし」という言葉もあります。これを機会に、災害について御家族で話題にさせていただけることを願っています。



確認して、引き渡しました

6年生 和太鼓発表会

3年間の集大成を披露しました

6年生は、7月4日に児童に向けて、5日に保護者に向けて和太鼓発表会を行いました。

2組は「隼」を、1、3組は「東風」を演奏しました。「雷のようにひびきわたる6年生の和太鼓 楽しく 協力 かつこよく」のスローガンを体現する、小学校生活最後のすばらしい和太鼓発表会でした。6年生の動きに合わせて、バチをたたくまねをしていた低学年の子どももいました。

最後の発表を終えた6年生は「全力で太鼓を叩くことができました。みんなの声がそろっていて気持ちよかったです」「間違えてしまったところもあったけど、みんなで協力して立て直すことができました」とやりきった表情で話してくれました。



楽しく 協力 かつこよく

5年生 2年生との交流会

異学年交流を一步進めました



お面を着けて盛り上げます

7月6日、5年生は、総合的な学習の一環として2年生との交流会を行いました。高学年としての意識を高めること、相手の立場に立って考えることなどを目標に企画・実践しました。

1組は運動場で逃走中や宝運びゲーム、2組と3組は教室でしりとりやトランプを楽しみました。

5年生の子どもたちは、「最初はうまくいかなかったけど、ゲームをしていくうちに仲良くなりました」「折り紙をプレゼントしたら喜んでくれてうれしかったです」と活動を振り返っていました。

第2回 たてわり活動

6年生のリーダーシップが頼もしかったです



新聞じゃんけん

7月6日、2回目のたてわり活動を行いました。この日は暑く、熱中症が心配されたので、教室でレクリエーションを行いました。フルーツバスケットや絵しりとりなどを楽しみました。

今回は6年生のリーダーシップが光りました。回を重ねるごとに自信をつけているようです。低学年の子どもたちも、いろいろな学年の子と一緒に遊ぶ、うれしそうでした。

子どもたちは「紙飛行機が高く飛んだので、願い事がかなうような気がしました」「ネームゲームでみんなの名前や願い事が分かってよかったです」「絵しりとりが意外とたくさんつながったので楽しかったです」と笑顔で感想を教えてくださいました。

7月の図書室前掲示

今年度もよろしくお祈りします

図書室前には、各学年の課題図書を紹介と七夕の願い事が掲示してありました。願い事を貼ることで、子どもたちが掲示物に参加できるよう工夫されていました。掲示物が更に進化しています。2学期も楽しみです。



各学年の課題図書を紹介



七夕の願い事が掲示してありました

情報モラルの授業

スマホやPCの使い方を学びました。



真剣に聞くことができました

3、4年生は7月10日、eネットキャラバンから講師をお招きし、情報モラルの授業を行いました。

子どもたちは「インターネットは危険なことがたくさんあることが分かりました」「インターネットのルールを決めて生活の中で使っていきたいと思いました」と振り返っていました。

本校HPに掲載されている「我が家のスマホルール」をぜひ御活用ください。

「東刈谷小だより」の御愛読、ありがとうございます。2学期は、9月15日から発行予定です。

暑い日が続きそうです。早寝早起き朝ご飯を心がけ、9月1日、子どもたちが元気な顔を見せてくれることを心から願っています。